2006 年 第 4 回 関西大学第一中学校 **Wills** ラグビーフェスティバル 結果報告

関西大学第一中学校・高等学校 ラグビー部顧問 早瀬 剛

1月21日(土)、22日(日)の2日間、関西大学第一中学校ラグビー部(大阪府吹田市)が関西大学千里山キャンパスにて、第4回ラグビーフェスティバルを開催しました。

前回同様、2日間にわたっての開催となり、参加していただいたチームは小学生チームが 10 スクール、中学生チームは5スクール 10 中学校で、過去最多のチームにお越しいただきました。

招待チームは以下の通りです。

招待チーム: 小学生の部 10 スクール (各チーム小学生 5.6 年生を招待。)

- 芦 屋 ラグビースクール
- 茨 木 ラグビースクール
- 吹 田 ラグビースクール
- 豊 中 ラグビースクール
- 東淀川 ラグビースクール
- 大 阪 ラグビースクール

○ 尼 崎 ラグビースクール

- 富田林 ラグビースクール
- 箕 面 ラグビースクール

○ 吹 田 ラグビースクール

中学生の部 5スクール 10 中学校

- 茨 木 ラグビースクール
- ○高槻少年少女ラグビースクール 豊 中 ラグビースクール
- 箕 面 ラグビースクール
- 〇 茨木市立 西陵中学校
- 摂津市立 第一中学校
- 高 槻 中学校
- 高槻市立 第四中学校
- 関西学院 中学部

- 茨木市立 南中学校
- 摂津市立 第五中学校
- 高槻市立 第三中学校
- 豊中市立 第十二中学校
- (岡山県) 朝日塾 中学校

以下は、そのラグビーフェスティバルの結果報告です。

2006年1月21日(土)、第1日目。会場は今夏に人工芝の全面改修をして、美しく生まれ変わった 関西大学千里山キャンパス中央グラウンド(大阪府吹田市)をお借りしました。クッション性が増大し、 けが防止に繋がる素晴らしいグラウンドで、参加したプレーヤーたちもまずはトライの練習(?)から していました。

12:30、中学生の部が始まりました。

この日の交流ゲームは、「三島・豊能地区ジュニアラグビーフットボール 1DAY トーナメント大会」と称して、中学校ラグビー部とラグビースクール中学部がトーナメント方式で優勝を争いました。この中学校ラグビー部とラグビースクール中学部が同じ一つの大会に参加することは、大阪府内ではあまり例を見なかったのですが、チーム間の実力に大きな差もなく、特に中学校ラグビー部とラグビースクール中学部とのゲームが、緊張感ある素晴らしいゲームとなりました。

また、決勝戦の茨木市立西陵・茨木市立南中学校 Combined vs 高槻中学校は、一進一退の緊迫した ゲームとなりました。両チームともに激しいタックルが見られ、なかなかトライが奪えず、結局 0-0 の同点で、両校優勝となりました。

なお、この交流ゲームの全結果は、別紙をご参照ください。

第1試合は、中学生高学年(3,2年生主体)による伝統の関関戦(関西大学第一中学校・関西学院中学部の対抗戦)を行いました。2005年6月に行われた関関戦では、関西大学第一中学校が関西学院中学部に逆転勝利しており、関西大学第一中学校にとってはさらなる勝利を、関西学院中学部にとってはリベンジをと、キックオフ前から両チームともに気持ちが高まっていました。

ゲームは終始、関西学院中学部が主導権を握り、スピードある攻撃でトライを重ねました。関西大学第一中学校も激しいアタックで攻撃するものの、1トライを返すにとどまり、34-5で関西学院中学部が勝利しました。

第2試合は、中学生低学年(2,1年生主体)による交流ゲームを行いました。現在、岡山県唯一の中学校ラグビー部である朝日塾中学校とホストチームである関西大学第一中学校との対戦でした。

このゲームも終始、朝日塾中学校のペースでゲームが進み、FWとBKが一体となった連続攻撃でトライを量産しました。関西大学第一中学校も激しいタックルを見せるものの、朝日塾中学校の攻撃を止められず、81-0で朝日塾中学校が勝利しました。

12:30 からは、小学生の部がスタート。

開会式では、関西大学第一中学校ラグビー部の 青木 健 主将が開会の挨拶をし、「今日は一日思いっきりラグビーを楽しんでください。」と小学生プレーヤーにエールを送りました。

そして、13:00から交流ゲームが始まりました。今大会は各学年3~4チームずつ、3グループに分かれてゲームを行い、小学5年生はそれぞれのグループの中で優勝を争い、小学6年生はそのグループ順位を下に、優勝決定戦、3位決定戦を行いました。どのチームもこのフェスティバルを目標に練習を積んできたのか、勝利を目指したひた向きなプレーが多く見られ、小学生とは思えないゲームが続きました。お越しいただいたサポーターの皆様もスタンドから熱のこもった声援が聞こえ、激しく楽しい交流ゲームになりました。

なお、小学生の部の結果は、以下の通りです。

小学 5 年生の部	グループ K グループ U グループ W	準優勝 第 3 位 第 4 位	芦屋 ラグビースクール東淀川 ラグビースクール大阪 ラグビースクール箕面 ラグビースクール A チーム尼崎 ラグビースクール茨木 ラグビースクール豊中 ラグビースクール富田林 ラグビースクール
		準優勝	吹 田 ラグビースクール
		第3位	箕 面 ラグビースクール B チーム
小学6年生の部	グループ K	第1位	芦 屋 ラグビースクール
			茨 木 ラグビースクール
	0 ==	第3位	高 槻 ラグビースクール
	グループ U	第1位	吹 田 ラグビースクール
		第2位	尼 崎 ラグビースクール
		第3位	豊 中 ラグビースクール
	グループ W	第1位	東淀川 ラグビースクール
		第2位	富田林 ラグビースクール
		第3位	箕 面 ラグビースクール
	(以上の順位を	下に、優勝	券決定戦・3位決定戦を実施した結果)
		優勝	芦 屋 ラグビースクール

また、このフェスティバルでは、関西大学第一中学校放送部の女子部員による場内アナウンスや、Wills サポーター(関西大学第一中学校ラグビー部保護者)によるスープ・お味噌汁等のホットドリンクサービスが行われました。2 日間にわたってフェスティバルをお手伝いいただいた放送部、そしてWills サポーターの皆様、本当にありがとうございました。皆様のご協力で、本当に素晴らしいフェスティバルを開催することができました。

最後になりましたが、このフェスティバルを開催するにあたり、ご後援を賜りました大阪府ラグビーフットボール協会と毎日新聞社に厚く御礼を申し上げます。

さらに、素晴らしい会場のご提供とご協力をいただいた、学校法人関西大学と関西大学スポーツ振興 課・学生課の皆様、本当にありがとうございました。この場を借りて、厚く御礼を申し上げます。

関西大学第一中学校ラグビー部がこのような素晴らしいフェスティバルを開催できましたのも、たくさんの皆様のご協力があったからこそであり、本当に光栄に思っております。これからも、皆様方と共に楽しいラグビーを続けていきたいと思っております。今後とも、関西大学第一中学校ラグビー部の活動に、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

2006年1月22日

《 ラグビーフェスティバル を開催した経緯 》

関西大学第一中学校ラグビー部は、2001年6月6日に創部しました。

大阪府は、全国的に見ましてもジュニアラグビーが盛んであることは周知のことですが、その大阪府にも、実はラグビーが盛んでない地域があります。私たち関西大学第一中学校がある大阪府吹田市には、創部当時、ラグビー部がある中学校がありませんでした。また現在も、吹田市が含まれる北摂地域(豊中市、茨木市、摂津市などの大阪府北部地域)は、ジュニアラグビーが盛んであるとは到底言えない状況で、大阪府三島地区(三島郡島本町、高槻市、茨木市、摂津市)を例にとると、中学校ラグビー部は、合計で7チームしかありません。

このような環境の中で関西大学第一中学校ラグビー部が創部しましたので、近隣に中学生ラグビーチームがなく、交流ゲームもままならない状況でした。しかし、このような関西大学第一中学校ラグビー部に声をかけていただいたのが、同じ吹田市にある吹田ラグビースクールをはじめとする、茨木ラグビースクール、大阪ラグビースクール、豊中ラグビースクールなどのラグビースクールチームや、三島地区(三島郡島本町、高槻市、茨木市、摂津市)の中学校ラグビー部の方々でした。また、関西大学第一中学校のグラウンドは、ラグビーグラウンド1面がとれる広さはありません。ですので、ゲームをするときは、いつも他のグラウンドにお邪魔して、ゲームをさせていただいていました。特に吹田ラグビースクール、茨木ラグビースクール、大阪ラグビースクールにはいつもお世話になり、よく万博少年球技場に伺っていました。

このように私たち関西大学第一中学校ラグビー部は、たくさんの方々にお世話になっていました。そこで、私たちが皆様に何か恩返しすることはできないかと考えていましたところ、関西大学に素晴らしいラグビー可能な人工芝グラウンドができました。1年に1回だけでも、そのグラウンドでみなさんにラグビーを楽しんでいただこくことはできないかと思い、そして、たくさんの方々のご理解とご協力がありまして、このようなラグビーフェスティバルを開催させていただくことになりました。

これからも、このような皆様と交流できる機会を大切にしていきたいと思っております。今後とも、 関西大学第一中学校ラグビー部の活動に、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

関西大学第一中学校・高等学校 ラグビー部顧問